



Freiwillige Feuerwehr Hainstadt 1889 e.V., Mittwoch, 17. Juli 2024

#2 Mensch, weißt du noch...

Erinnerungen zum 125jährigen Fest der Freiwilligen Feuerwehr Hainstadt 1889 e.V.



Heute vor genau zehn Jahren, am 17. Juli 2014 kam Bewegung auf dem Festplatz in Hainstadt auf.

Na wer kann sich noch erinnern?

Nachdem am Vortag das Zelt gestellt wurde, wurde heute der Innenausbau getätigt.

Neben der Veranstaltungstechnik musste auch eine Großküche sowie die gesamte elektrische Versorgung in Rekordzeit aufgebaut werden.

Gleichzeitig konnten sich der "Biergarten" seitlich und die Schausteller vor dem Zelt bereits sehen lassen.

So möchten wir über die nächsten Tage einige Erinnerungen von diesem noch immer überwältigenden Fest mit euch teilen.

Jedoch wollen wir weniger Geschichten erzählen, sondern euch mit Bildern wieder zurück in das Jahr 2014 versetzen.